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ESCUELA SUPERIOR DE BELLAS ARTES CARTAGENA DE INDIAS 

CONSEJO ACADÉMICO 
ACTA N° 005 

OCTUBRE 31 DE 2006 

En Cartagena de Indias, el día treinta y un (31) días del mes de octubre de 2006, siendo las 
3:00 p,m, hora señalada, se reunió el Consejo Académico en el Salón de Audiovisuales de 
la Escuela Superior de Bellas Artes Cartagena de Indas integrado por las siguientes personas: 

ASISTENTES: 
ESTELA BARRETO ALVAREZ 
EDUARDO HERNANDEZ FUENTES 
NOHEMI MILLAN GRAJALES 
MIGUEL ANGEL PAZO 
LAUREANO ALCALA PAREDES 
ELZIE TORRES ANAYA 

Invitados: 
KELLY PALENCIA V 
LYLLIANA ACOSTA 
MANUEL ZUÑIGA 
SILVIA CARTUSCIELLO 
OVEIDA BENAVIDES 
WILSON VELASQUEZ 

Vicerrectora Académica 
Director Programa Artes Plásticas 
Directora programa de Música Superior 
Director Prog. Artes Escénicas Sup. 
Representante Docentes 
Secretaria General 

P.U. Admisiones, Reg. y Control Acad. 
P.U. Biblioteca 
Docente Área de investigación 
Docente Área de investigación 
Docente Área de investigación 
Estudiante del programa de Música 

La Vicerrectora Académica doctora ESTELA BARRETO da la bienvenida, preside 
el Consejo Académico de conformidad con el Estatuto General de la ESBA. 

ORDEN DEL DÍA 

1. Verificación del Quorum 
2. Lectura y aprobación acta anterior 
3. Aprobación resolución de presentación de participantes y muestras de los 

estudiantes de la ESBA 
4. Aval Plan de Acción de las actividades institucionales de noviembre y 

diciembre. 
5. Aprobación de la programación del encuentro de Investigación en Artes 

Escénicas y Música. 
6. CIDESBA - Informe de semilleros de investigación, inscritos, informes de 

los grupos de investigación. 
7. Fundación SALVI 22. Estudiantes de apoyo, respuesta carta Dra Claudia 

Fadul 
8. Estudio de casos, solicitudes y correspondencia 
9. Proposiciones y varios 

DESARROLLO 

1. Verificación del Quorum 
Se aprueba cambio orden del día punto 8 se resolverá en primera instancia. 
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2. Estudio de casos 
La señora Milena y Kelly presentan un listado de los estudiantes que 
supuestamente se graduarían de Artes Plásticas superior, traen problemas tres 
estudiantes: 
Gustavo Peña 
Adrián Niño de Zubiría 
Jerson Hernández Tatis 

En música de 13 alumnos que se graduaban al revisar solo uno Germán 
Delgadillo está listo de todo. 

Artes Escénicas hay un estudiante Yolanda Niño 

Kelly informa los siguientes casos: 

Caso Manuel Emilio Cruz: Segundo semestre de Música. 
Se plantea solicitud. el Consejo Académico aprueba un aplazamiento por 
razones médicas. 

- Amalia Ohaguna Guevara: se le dejo asignado al profesor Miguel Angel 
que revise el caso e informe al Consejo Académico. 

- Kelly Margarita Name Baron - Artes Plásticas Superiores. Pide retirar 
materias. Debe terminar su semestre. Planillas de docentes incumplidas. 

- El estudiante Wilson Valencia de segundo semestre de Música presenta el 
hecho de que ya están dictando las clases de teoría de la música y se 
están haciendo la reposición de hora con Rodolfo Sierra. 

- Liliana Acosta: Plantea que hay docentes que adeudan libros a biblioteca. 
Se debe enviar listados de docentes a los Directores para que controlen, 
se coordina fotocopias de libros para préstamo a docentes. Comenta de 
su encuentro con la Red de Centro de Documentación. 

3. A la resolución se le debe hacer estudio, lectura y presentarse nuevamente al 
consejo Académico. 

4. Con respecto al aval del Plan de Acción de actividades de noviembre y 
diciembre los profesores Eduardo y Miguel Ángel entregan sus planes, la doctora 
Estela señala le pareció muy bueno. Queda pendiente la entrega del informe de 
Vigilancia. 

5. Aprobación del Encuentro de Investigación en Artes Escénicas y Música. 
Manuel Zúñiga propone se realice el jueves 16 artes escénicas y el viernes 17 
música. 
- Programas de investigaciones. 
- Formalizar invitación a egresados que van a presentar trabajos en CIDESBA. 
Nohemi plantea que los estudiantes de 9° tienen una duda sobre los proyectos 
de grado en relación con los derechos de autor, en caso de registro en CIDESBA. 
Cuando los estudiantes hagan solicitudes por escrito. 
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Laureano propone se reúnan con los estudiantes para que se les aclare la 
equivocación. 
Estela señala que se reúnan en Audiovisuales mañana 1 de noviembre a las 2:00 
p.m. cada Director de Programa debe citar a sus estudiantes de 9° y 10° 
Manuel señala que se definan las políticas de los proyectos de aula que deben 
presentar por los docentes a CIDESBA. 

*Compromiso de un documento sobre proyecto de aula (Estela) y socialización 
con docentes. 

Miguel Ángel comento que sus docentes hizo reunión y se obtienen 
algunas conclusiones sobre los proyectos de aula sobre investigación 
informativa. Se plantea la necesidad de un docente de tiempo completo. 
Eduardo plantea que se revisen LOS CONTRATOS SOBRE LA NECESIDAD 
DE DAR UNA MODIFICACIÓN PARA QUE SE ATIENDA LA PARTE DE 
INVESTIGACIONES. 
Estela está buscando la forma de vincular docentes de tiempo completo. 
Plantea tutorías, que los docentes tenga 2 horas para realizarlas. 
Manuel señala que siente que el Centro de Investigaciones se está 
volviendo obligatorio para los proyectos de aula. 

6. Informe CIDESBA. Manuel entrega copia del informe. 
Silvia plantea el problema de que los estudiantes están renuentes por la 
información que tienen sobre los documentos de grados de sus proyectos de 
tesis o investigación. 
Estela habla sobre el taller que viene haciendo el profesor Manuel; Silvia y 
Oveida están colaborando para el evento de CIDESBA. 
Estela recuerda que los directores también hacen parte del comité de 
investigación. 
Se habla del reconocimiento del estudiante Wilgen Sotelo de Artes Plásticas que 
se viene destacando en las diferentes exposiciones y está invitado a España en 
marzo de 2007. 
Eduardo pide a Miguel Ángel y Nohemi que motiven a los estudiantes para 
participar en una investigación sobre expresiones afrocaribeñas centrados en lo 
visual. 
Queda en acta que el profesor Eduardo inscribirá para el próximo año. 

- Reconocimiento al grupo Equilatero (Manuel, Adriana y Coral) 
Estela señala que en música el coro está participando en la película del 
"amor en los Tiempos del Cólera" 

- En Artes Escénicas los estudiantes están haciendp promoción y van a una 
gira a Putumayo, con el apoyo del Ministerio de cultura, 
Eduardo dice que del 20 al 24 se realizará un taller con María Teresa 
Incapie "obra viva" hay 25 cupos para estudiantes y se deben inscribir 
con Eduardo. 
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7. Fundación SALVI 22. La doctora Estela Barreto informa que hay 22 
estudiantes seleccionados de la orquesta y posiblemente dos estudiantes puedan 
viajar a un libro la Belliza. Todo lo de la película entro por almacén. 
-Propuesta para convenio con escuelas seleccionadas. Será en el salón 18 y en 
el salón Pierre Daguet. 
Personal que trabaja en la película: 
-Isidro Presto (Artes Plásticas) 
- Isaac Ricardo y Robinson (Escénicas) 
- tres estudiantes de ponen taller en cada salón. 

9. Proposiciones y Varios 
-Laureano señala la falta de entrega de las notas de los docentes por lo cual no 
se les ha realizado pago y se están quejando. 
También expone sobre los caballetes que se le prestaron a Araceli "la Chica 
Morales". 

Se firma por quienes intervinieron, después de haber sida leída y aprobada. La 
reunión se da por terminada y se firma en Cartagena de Indias el día 31 de 
octubre de 2006. 

RETO ALVAREZ 
Presidente 
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